



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller

Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:

Brigitta Bacak

Reinhard Bernsdorf

Thomas Hampel, Fraktionssprecher

Sebastian Kratzer

Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin

Tamara Randlshofer

München, 26. April 2017

Änderung des Abbiegepfeils an der Kreuzung Bodensee- Steinkohlstraße

Antrag:

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten den Abbiegepfeil auf der Bodenseestraße nach links in die Steinkohlstraße abzuändern in einen Pfeil, der sowohl nach links als auch nach rechts das jeweilige Abbiegen ermöglicht.

Begründung:

Die Bodenseestraße ist bereits vor der Kreuzung mit der Anton Böck-Straße in beiden Fahrtrichtungen in Richtung Germering je zweispurig. Dies bleibt so bis zur Einbiegung in die Hans-Steinkohl-Straße. Kurz davor wird für die linke Spur nur noch das Abbiegen nach links in Richtung Süden in die Hans-Steinkohl-Straße erlaubt und die rechte Spur nur noch für das Abbiegen weiter auf der Bodenseestraße nach Germering. Unmittelbar nach der Kreuzung führen wieder beide Fahrspuren weiter nach Germering. Diese Kreuzung stellt eine kurzfristige Verengung von 2 Fahrspuren in Richtung Germering auf eine Fahrspur dar.

Wenn man bedenkt, dass derjenige, der in das südliche Gewerbegebiet fahren will schon an der Kreuzung mit der Anton-Böck-Straße bereits abbiegen kann um auch wird, hat nochmals die Gelegenheit an der Kreuzung mit der Hans-Steinkohl-Straße nach Süden in das Gewerbegebiet einzufahren. Bei der Einmündung in die Hans-Steinkohl-Straße trifft für die wenigsten Autofahrer zu, jedoch für den Bus 143. Deutlich sinnvoller ist, dass man der Linksabbiegespur auch die Möglichkeit gibt ohne sich in die rechte Spur einfädeln zu müssen, das Weiterfahren auf der Bodenseestraße zu ermöglichen.

Notwenige Maßnahme: Der Linksabbiegerpfeil am Boden muss noch einen Rechtsabbiegerpfeil erhalten. Dann können beide Fahrspuren in Richtung Germering problemlos genutzt werden.

Reinhard Bernsdorf

